

EN LOS ÁNGELES

# Colectiveros piden urgentes medidas de seguridad tras ataque a conductor

En horas de la tarde de ayer, fue dado de alta un trabajador de la Línea 28 que fue víctima de un violento ataque en el sector de Villa Los Profesores, donde fue apuñalado en al menos seis ocasiones en diferentes partes del cuerpo, resultando con heridas de gravedad.

María José Villagrán  
 prensa@latribuna.cl

La tarde del sábado recién pasado, un conductor de colectivo de la Línea 28 fue víctima de un violento ataque por parte de desconocidos mientras se desplazaba a bordo de su vehículo en el sector de Villa Los Profesores, en la comuna de Los Ángeles.

El hecho se registró pasado el mediodía y se originó cuando el chofer fue abordado por un hombre que lo apuñaló en al menos seis ocasiones en diferentes partes del cuerpo, dejándolo con heridas de gravedad.

A pesar de lo sucedido, la víctima logró trasladarse hasta el Cesfam Nuevo Horizonte por sus propios medios a fin de poder recibir los primeros auxilios.

Producto de esta situación, el Centro de Salud Familiar cerró sus puertas de manera temporal y, por precaución, decidieron suspender la atención de pacientes hasta que se completara la intervención del conductor herido.

La directora de este establecimiento de Salud, Carolina Arroyo, expresó que el usuario llegó hasta las dependencias del Cesfam Nuevo Horizonte a eso de las 13:40 horas del sábado, requiriendo atención inmediata.

Al respecto, detalló que la atención habitual fue detenida con el objetivo de estabilizarlo y coor-

dinar su traslado hasta el Complejo Asistencial "Dr. Víctor Ríos Ruiz" de Los Ángeles, mientras que Carabineros le tomó declaración al equipo del Servicio de Atención Primaria de Urgencia (SAPU).

En tanto, la atención por parte del Cesfam a los usuarios se reanudó pasadas las 16:00 horas del sábado.

Hasta el cierre de esta edición, al menos, el autor de la agresión aún seguía prófugo; sin embargo, las policías trabajan en ello.

## "ES UNA SITUACIÓN MUY PREOCUPANTE"

El presidente de los colectivos de Paillihue, Cristian Rogazy, confirmó que el conductor herido fue dado de alta durante la jornada de este domingo.

Al respecto, sostuvo que -afortunadamente- el ataque "no comprometió ningún órgano, porque si no hubiéramos estado hablando de palabras mayores".

Sin embargo, Rogazy expresó que "esta situación es muy preocupante. La impresión que nos queda es que esto va a seguir igual, sigue igual; no hay ningún plan de contingencia, los mismos delincuentes que nos han estado asaltando constantemente, al otro día los vemos en la calle, riéndose tal vez de los Carabineros y de nosotros mismos y nos siguen asaltando".

De igual forma, agregó que el escenario vivi-



CONDUCTORES DE LA LOCOMOCIÓN COLECTIVA solicitan mayor seguridad tanto para conductores como pasajeros.

do por su colega no es nuevo; "estamos frente a un Gobierno desorganizado que no ataca la delincuencia como corresponde, como debiera ser: Dar seguridad a la gente honesta de este país. La sensación que tenemos es que esto va a seguir igual, sobre todo en estas fechas en que somos un blanco vulnerable para los delincuentes", agregó el dirigente.

A todo ello, Rogazy agregó que pueden hacer planes estratégicos con Carabineros en cuanto a patrullajes pero entienden que los recursos de la policía son limitados.

De igual forma, destacó y valoró la labor que realiza Carabineros; ellos "hacen su trabajo, agarran al delincuente y después el Ministerio Público y esta reforma garantista los deja libre. Es irrisorio lo que está pasando y no solo en nuestra ciudad sino que en el país entero", puntualizó el dirigente.

De paso, confirmó que -por el momento- des-

cartan la opción de irse a paro a raíz de lo sucedido, menos en medio de las fiestas de fin de año, ya que sería "agrandar más la situación".

"Afortunadamente, nuestro colega -a pesar de las seis puñaladas- no resultó con ningún órgano importante compro-

metido y ya lo dieron de alta con reposo domiciliario", sostuvo al respecto.

Lo que sí hizo Rogazy fue un llamado a las autoridades en cuanto a brindarle una mayor protección a la ciudadanía. "Si bien es cierto, somos una empresa privada

pero prestamos un servicio público y estamos expuestos todos los días, tanto nuestros conductores como los pasajeros. Es importante que se haga un plan estratégico con la municipalidad, Carabineros, PDI, y Delegación Presidencial Provincial", puntualizó el dirigente.